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РЕГУЛЯРНЫЙ ЧЕМПИОНАТ 
РЕЗУЛЬТАТЫ ИГРОВОГО ДНЯ 
 
14 сентября 2015 года:  
 
«Спутник» - «Дизель» - 2:3 бул (2:1, 0:1, 0:0, 0:0, 0:1). Шайбы: Головин, Ефимов 
– Косоуров, Цыганов, Кузьмин (пб). 
 
«Молот-Прикамье» - «Кристалл» - 6:1 (2:1, 3:0, 1:0). Шайбы: Захарчук-2, 
Цапаев, Карлов, Шайхулов, Рябухин – Солянкин-Пастернак. 
 
«Нефтяник» - «Зауралье» - 0:2 (0:2, 0:0, 1:0). Шайбы: Киселев, Хакимов. 
 
«Ариада» - «Челмет» - 4:5 (2:1, 2:0, 0:4). Шайбы: Назаров, Исламов, ПаутовЮ 
Миронихин – Исаев, Кориневский, Тридчиков, Ларин, Шаров. 
 
ХК «Саров» - «Южный Урал» - 3:4 бул (0:1, 3:0, 0:2, 0:0, 0:1). Шайбы: Руденков, 
Голденков, Мищенко – Музычко-2, Харытинский, Кочетков.  
 
«Барс» - «Рубин» - 3:5 (0:2, 1:1, 2:2). Шайбы: Владимиров, Васильев, Мнихович - 
Иванов, Филатов, Закиров, Горбунов, Клопов. 
 
 
ТУРНИРНАЯ ТАБЛИЦА 
 
 

 Команда И О 
1 Ижсталь 3 8 
2 Сарыарка 3 6 
3 Торос 3 6 
4 Молот-Прикамье 2 6 
5 Буран 2 6 
6 Зауралье 2 6 
7 ТХК 2 6 
8 Динамо 3 6 
9 Челмет 3 6 

10 Южный Урал 3 5 
11 Сокол 2 4 
12 ХК Саров 2 4 
13 Нефтяник 3 3 
14 СКА-Нева 2 3 
15 Рубин 2 3 
16 ХК Рязань 2 3 
17 Звезда 2 3 
18 Барс 3 3 
19 Дизель 3 3 
20 Торпедо 3 2 
21 Ермак 2 2 
22 Спутник 2 1 
23 Звезда-ВДВ 3 1 
24 Ариада 2 0 
25 Химик 2 0 
26 Кристалл 3 0 

 
 



ЛИДЕРЫ 
 
Бомбардиры: Василий Мордвинов («Торос») – 6 (4+2) очков. 
Снайперы: Иван Захарчук («Молот-Прикамье») – 4 гола. 
Ассистенты: Егор Шастин («Торос») – 5 очков. 
Бомбардиры-защитники: Александр Юксеев («Сарыарка») – 6 (2+4) очков. 
Снайперы-защитники: Роман Попов («Ермак») – 2 гола. 
Вратари (% отраженных бросков): Олег Назаров («Дизель») – 100. 
Вратари (коэффициент непробиваемости): Ильяс Гарифуллин («Зауралье») – 
0,50. 
Плюс-минус: Артем Воробьев («Ижсталь») – «+7». 
Победные голы: Александр Юксеев («Сарыарка») – 2. 
Штрафное время: Денис Стасюк («Сарыарка») – 29 минут. 
 
НОВОСТИ 
ЛАУРЕАТЫ НЕДЕЛИ 
 
Источник: пресс-служба ВХЛ. 
 
Комиссия по определению лучших хоккеистов чемпионата Высшей хоккейной лиги 
- Всероссийского соревнования по хоккею сезона-2015/2016 на основании 
статистических результатов и аналитики специальных экспертов определила 
лауреатов игровой недели в номинациях: «лучший вратарь», «лучший защитник», 
«лучший нападающий», «Надежда Лиги».   
 
- лучшим голкипером признан Андрей Литвинов (1993) из «Бурана», который на 
прошлой неделе сыграл в двух победных матчах, отражая в среднем 92,7% 
бросков в створ ворот. Коэффициент надежности голкипера составил 1,50. В 
одном матче Андрей оставил свои ворота в неприкосновенности.  
 
- лучшим защитником стал Александр Юксеев (1988) из «Сарыарки», на счету 
которого в трех встречах 6 (2+4) очков. Андрей также отметился двумя победными 
шайбами. 
 
- лучшим нападающим недели стал Денис Камаев (1994) из «Тороса». Форвард 
за три игры заработал 5 (2+3) очков при показателе полезности «+4».  
 
- в номинации «Надежда Лиги» первенствовал молодой нападающий из 
«Ижстали» Дмитрий Моисеев (1995), на счету которого в трех матчах 4 (0+4) 
балла за результативность при показателе полезности «+5».   
 
На первенство в номинации «Надежда лиги» претендуют хоккеисты, 
родившиеся не ранее 1 января 1995 года, и проведшие не более 20 игр в 
прошлом чемпионате ВХЛ. 
 
СЕРГЕЙ ОРЕШКИН: МОИ РЕБЯТА ПОКАЗАЛИ ХАРАКТЕР, ЛОВИЛИ ШАЙБЫ 
НА СЕБЯ 
 
Источник: пресс-служба «Динамо». 
 
Балашихинское «Динамо» в упорной борьбе одолело «Ермак» из Ангарска. 
Наставники команд признали, что игра получилась равной, но главную причину 
итогового результата назвали разную. 



 
- Считаю, что в первом периоде мы переиграли соперника. Дальше была равная 
игра, но из-за собственных ошибок пропустили необязательные шайбы, что и 
привело к поражению, - заметил наставник «Ермака» Марат Аскаров. - У нас 
вперед еще три гостевых матча, так что сделаем выводы и будем готовиться. 
 
- Правильно подметил мой коллега, у нас хромает начало матча. Почему-то 
первые десять минут постоянно раскачиваемся, не можем войти в игру. Нужно 
привести в норму этот момент, - согласился с Аскаровым главный тренер 
«Динамо» Сергей Орешкин. - Были ошибки, но не ошибается тот, кто ничего не 
делает. Главное забили и большинство пошло. Снова показали характер. Было 
много силовой борьбы, ловили шайбы на себя. 
 
АНДРЕЙ ПОТАЙЧУК: НА ЛЬДУ БЫЛИ ЕДИНИЦЫ, ОСТАЛЬНЫЕ ПОДУМАЛИ, 
ЧТО ПОБЕДЫ ПРИДУТ САМИ СОБОЙ 
 
Источник: пресс-служба «СКА-Невы». 
 
Карагандинская «Сарыарка» неожиданно уступила в Санкт-Петербурге «СКА-
Неве» - 2:4. О том, почему это произошло, наставники команд рассказали на 
традиционной послематчевой пресс-конференции.  
 
- Сегодня мы сыграли не в то, во что хотели, - вздохнул главный тренер 
«Сарыарки» Андрей Потайчук. - Начало было провалено, после середины 
первого периода мы перестали показывать тот хоккей, который должны 
показывать. Второй период провели неплохо, но в третьем периоде развалились. 
Нахватали ненужных удалений – это проблема, которая была с нами и в 
предыдущих играх. После первых двух удачных игр, многие, наверное, подумали, 
что так дальше и будет, что оно само пойдет. На этот раз на площадке были 
единицы и вратарь. Будем разбираться и принимать какие-то меры.  
 
- Хотел бы ребят поздравить с очень хорошей победой, с первым домашним 
матчем, - сиял наставник «СКА-Невы» Сергей Пушков. - Мой коллега сказал, что 
у них на площадке находились единицы, а у нас сегодня была одна команда, 
которая горела желанием выиграть первый домашний матч. Это было очень 
важно для ребят, все к этому готовились. Они большие молодцы – выполнили все, 
что мы запланировали. Хотелось бы, чтобы такие матчи получались у нас как 
можно чаще. Большое спасибо зрителям, которые пришли нас поддержать – 
приходите еще. Думаю, наши ребята будут только радовать своим хоккеем 
зрителей.  
 
- У вас было много игроков, которые привлекались к играм за основной 
состав. Они теперь в «СКА-Неве» на постоянной основе?  
- Мы находимся в системе Академии СКА, поэтому перемещения игроков будут 
постоянно происходить. Наша команда для того и существует, чтобы готовить 
игроков для основного состава. Этот процесс будет происходить постоянно. Все 
ребята должны получать игровую практику. А где еще ее получать, если не у нас в 
команде? 
 
 
 
 



«СПУТНИК» ПОСЕТИЛ ВЫСТАВКУ ВООРУЖЕНИЙ И ВОЕННОЙ ТЕХНИКИ 
 
Источник: пресс-служба «Спутника». 
 
В середине сентября под Нижним Тагилом организована одна из крупнейших 
международных выставок вооружения российского и зарубежного производства – 
Russia Arms EXPO 2015.  
 
Наличие уникального полигона позволяет продемонстрировать полный спектр 
боевых и эксплуатационных характеристик вооружения и военной техники, 
осуществлять прицельный огонь по мишеням различного уровня сложности и 
производить оценку показателей работы военной продукции в режиме реального 
времени.  
 
Выставку вооружения и военной техники посетили хоккеисты тагильских команд 
«Спутник» и «Юниор-Спутник». Спортсмены с удовольствием осмотрели 
экспонаты, произвела впечатление на них и демонстрация боевых и 
эксплуатационных возможностей военной техники на специальных трассах. 
 
- Раньше смотрел подобное только по интернету, вживую – впервые, – поделился 
впечатлениями директор «Спутник» Тахир Даукаев. – Зрелище невероятное, 
очень интересно. Гордость за нашу страну, за наш «Уралвагонзавод» и весь 
оборонный комплекс страны!  
 
Главный тренер команды Владимир Голубович также оценил значимость 
посещения выставки, правда, немного в ином разрезе: - Рад, что удалось всей 
командой побывать на выставке вооружения и военной техники, - сказал он.  
– Для команды важно сплочение. Кроме того, подобные мероприятия морально 
положительно влияют на спортсменов, - заметил специалист. 
 
КИРИЛЛ АДАМЧУК: Я НЕ ЗАБИВНОЙ, МОЕ ДЕЛО - ОБОРОНА 
 
Источник: АСН «Тюменская Арена». 
 
В Казани 14 сентября тюменский «Рубин» в рамках чемпионата Высшей 
хоккейной лиги встретится с местным «Барсом». За представителей столицы 
Татарстана выступает защитник Кирилл Адамчук, который в прошлом сезоне 
защищал цвета «рубиновой» дружины.  
 
- На игру с родным клубом настраиваюсь обычным образом – хочу принести своей 
нынешней команде пользу, чтобы мы победили, - рассказал Кирилл.  
 
- Планируете ли забить гол?  
- Если речь обо мне, то вообще-то я не забивной. Мое дело - оборона.  
 
- Но в прошлом сезоне в домашнем матче «Рубина» с «Барсом» вы набрали 
4 (2+2) очка по системе «гол плюс пас»…  
- Хороший тогда матч выдался, никогда не забуду! Мне здорово помогали 
партнеры, в частности, напарник Сергей Розин.  
 
 
 



- Может быть, именно после этого матча вас решил заполучить в свои ряды 
казанский «Ак Барс»?  
- У меня нет информации по этому поводу. Но, разумеется, если игрок набирает 
очки, то это идет ему в плюс. 
 
РЕЗУЛЬТАТИВНОСТЬ ВЫРОСЛА, ПОСЕЩАЕМОСТЬ УПАЛА 
 
Источник: пресс-служба «Тороса». 
 
Пресс-служба «Тороса» подготовила немного статистики о стартовой неделе 
чемпионата.  
 
Уже сыграно 26 матчей (в прошлом сезоне за первую неделю было 32 игры), в 
борьбу в новом сезоне включились 26 команд (24). Несмотря на то, что «Кубань» 
и ХК «Липецк» покинули чемпионат, пришли сразу три новичка – «Звезда-ВДВ» из 
Дмитрова, воскресенский «Химик», «Звезда» из Чехова, вернулся пропускавший 
предыдущий сезон саратовский «Кристалл». Сразу отметим, что ничем 
особенным в дебюте чемпионата новоиспеченные клубы не отметились, большие 
победы и сенсации впереди. Тем более что «Звезда» и «Химик» - две знаменитые 
хоккейные школы и ожидания должны оправдать. Думается, что и публика в 
других городах обязательно придет посмотреть на «школьников» ЦСКА и 
«Химика».  
 
Скорее всего, болельщикам понравилась первая хоккейная неделя. Было 
заброшено 137 шайб - 5,26 за игру (прошлый сезон 160 и 5 шайб), средняя 
результативность команд несколько выросла. Но этому поспособствовали три 
матча-разгрома в исполнении «Сарыарки», «Тороса» и «Нефтяника». Сезон 
2014/15 таким «достижением» похвастать не может, разве что обилием шайб в 
нескольких играх, так например Орск и Тюмень наколотили друг другу 11 шайб 
(6:5).  
 
Стартовая хоккейная неделя прошлого сезона оказалась и более упорной – 7 
матчей завершились в овертайме или серии буллитов (в сезоне 2015/16 - 3 
матча), с разницей в одну шайбу закончились 17 игр (10 в этом сезоне). 
 
Что касается заполненных трибун, то по сравнению с прошлым сезоном этот 
показатель снизился. Так в прошлом сезоне на 32 матчах побывало 80 тысяч 442 
болельщика, пусть в новом сезоне на 6 матчей сыграно меньше, но и любителей 
хоккея пришло чуть ли не в 2 раза меньше – 42 тыс 672 человека. В среднем – 
2513 и 1641 соответственно.  
 
Лидер по посещаемости прежний – ангарский «Ермак», в начавшемся сезоне их 
первый матч с «Соколом» собрал 6635 болельщиков, что почти на 500 человек 
больше, чем на матче «Ермака» с «Ариадой» в прошлом году (6178). 
 
МАССОВЫЙ ТРИУМФ ГОСТЕЙ И ОЧЕРЕДНОЙ РАЗГРОМ «КРИСТАЛЛА» 
 
Наставник «Дизеля» не стал наступать на старые грабли и победил. В 
Перми играют в канадской манере и с русскими «повышенными тонами» в 
раздевалке. В Альметьевске разгильдяйничают, в Волжске негодуют, в 
Казани седеют, а главный тренер «Южного Урала» пышет уверенностью 
после овертайма. Обо всем этом в обзоре очередного игрового дня ВХЛ. 
 



РЕШЕНИЕ ДНЯ 
 
«СПУТНИК» - «ДИЗЕЛЬ» - 2:3 бул. 
 
Удивительно, но «Спутник», который в межсезонье укомплектовался так, что вся 
лига ему завидовала, стартовал совсем не так, как от него ожидали. Все-таки одно 
очко из шести возможных для команды, которая является одним из главных 
претендентов на «Братину» - это катастрофически мало. Особенно после очень 
приличной предсезонки и матчей против команд, обновившихся летом 
практически полностью – «Молота-Прикамья» и «Дизеля». 
 
Впрочем, пензенцы в предыдущих матчах уже доказали, что не будут мальчиками 
для битья. Чего только стоит их камбэк в Ижевске, когда подопечные Андрея 
Никишова отыграли два гола в последние две минуты третьего периода, меняя 
вратаря шестым полевым. В Нижнем Тагиле к такому хоккейному фокусу 
обращаться не пришлось, чего не скажешь об отыгрыше. Он, впрочем, случился 
еще во втором периоде, после чего команды доиграли до овертайма, а в нем у 
«Спутника» был великолепный шанс вырвать победу, но Александр Головин не 
реализовал буллит. Как это делается, показал форварду нижнетагильцев 
опытный Андрей Кузьмин, принеся победу пензенскому коллективу в 
послематчевых бросках. 
 
Любопытный момент: на этот раз Никишов не стал менять на буллиты голкипера, 
оставив в «рамке» Алексея Яхина. «Посмотрел в глаза Лехе и понял, что он 
очень много сил отдал игре, поэтому решил его сменить. Может быть, и не 
угадал…» - отмечал наставник после матча в Ижевске. В Нижнем Тагиле ему 
таких слов говорить уже не пришлось, зато прозвучали другие. 
 
- Поздравляю свою команду с первой победой, считаю, заслуженной, - отметил 
Никишов. - Отдельно выделю игру вратаря Алексея Яхина, самоотверженность 
всех ребят.  
 
- Пропустив второй гол, мы просто встали, - сказал наставник «Спутника» 
Владимир Голубович. - Не думаю, что по причине функционального состояния, 
скорее нервы. Коллега прав: «Дизель» одержал заслуженную победу. Потому что 
надо уважать себя, противника, зрителя. В этом причина поражения. 
 

РАЗГРОМ ДНЯ 
 
«МОЛОТ-ПРИКАМЬЕ» - «КРИСТАЛЛ» - 6:1 
 
– Мы серьезно изменили состав и сделали ставку на молодежь. Зачем? В том 
числе и для того, чтоб поднять интерес, увеличить посещаемость. Хотим 
сделать игру более зрелищной, интересной, агрессивной, активной, 
динамичной, - рассказывал в межсезонье президент «Молота-Прикамья» Герман 
Третьяков.  
 
А главные конкуренты при этом потирали руки, ведь, чего лукавить, все прекрасно 
понимали, что одной из главных причин смены вектора развития пермяков стал 
финансовый вопрос. И многие всерьез восприняли эти изменения, как 
самостоятельный отказ «молотобойцев» от решения серьезных задач. Но… 
 
«А ведь что-то в этой смене курса есть!..», - должны в данный момент думать 
жители Перми. И прямо сейчас озадачиваться покупкой билетов на ближайшие 



матчи команды. Потому что такими темпами, скоро на местной арене начнутся 
аншлаги. Ведь мало того, что «Молот-Прикамье» выдал отличный старт из двух 
побед над «Спутником» и «Кристаллом», так он еще и действует в стиле 
канадцев. Они на международной арене всегда стремятся смять соперника в 
первые минуты. К примеру, нижнетагильцы получили два гола к шестой минуте, и 
три за весь первый период, а «Кристаллу» пермяки отгрузили пару шайб и вовсе к 
концу третьей минуты. А начинать матч с «минус 1» или «минус 2» очень 
сложно… Отметим, кстати, у хозяев автора дубля, капитана Ивана Захарчука. 
Младший брат защитника «Ак Барса» Степана Захарчука пока полностью 
оправдывает свое назначение, ведь он уже отметился двумя голами в первом 
матче сезона. 
 
Что же касается «Кристалла», то после общеизвестных извинений перед 
болельщиками за 1:8 в Нефтекамске, команда получила еще два поражения в 
Ижевске и Перми с общим счетом – 3:12. 
 
- Есть проблемы во всех линиях, ни одна не устраивает. Мы не смогли ничего 
противопоставить хозяевам площадки, - заметил после матча наставник 
саратовцев Игорь Кривошлык. 
 
- Несмотря на первый период, который мы выиграли и забили два быстрых 
гола, стали допускать серьезные ошибки в обороне. Вследствие чего пошли 
удаления, пропустили шайбу. Гости могли и еще забить, но их подвела 
реализация. Пришлось в перерыве поговорить с командой на повышенных 
тонах, и это возымело действие, - рассказал наставник «Молота-Прикамья» 
Александр Гулявцев. - На данный момент главная наша проблема – это 
дисциплина. 
 

«СУХАРЬ» ДНЯ 
 
«НЕФТЯНИК» - «ЗАУРАЛЬЕ» - 0:2 
 
Во втором из трех домашних матчей старта сезона «Нефтяник» испытывает 
серьезные сложности в атаке. Оттого и терпит второе поражение. Два 
пропущенных гола – это не так уж и много, и при такой обороне реально 
побеждать. Но «Южному Уралу» альметьевцы забили всего один раз, а 
«Зауралью» и вовсе - ни разу. Так что на улице молодого вратаря курганцев 
Ильяса Гафиуллина наступил праздник – он засушил первый «сухарь» в ВХЛ! А 
решилось все в течение 50 секунд первого периода, когда «Зауралье» отличилось 
дважды. 
 
Так что курганцы по-прежнему входят в группу команд, которые еще не теряли 
очков. Помимо подопечных Сергея Душкина там «Молот-Прикамье», «Буран» и 
ТХК. Мог быть и ХК «Саров», да разбазарил преимущество в два гола над 
«Южным Уралом». Впрочем, это другая история, читайте о ней ниже. 
 
- Наверное, предыдущая игра, те 6:0 с «Челметом», сыграли с нами злую 
шутку, - предположил наставник «Нефтяника» Ришат Гимаев. - Первый период 
провалили полностью, нам практически ничего не дали создать.  Затем хоть и 
переломили игру, но, когда ты где-то начинаешь разгильдяйничать, то 
фортуна отворачивается от тебя.  
 
 
 



КАМБЭК ДНЯ 
 
«АРИАДА» - «ЧЕЛМЕТ» - 4:5 
 
В середине этого матча никто бы не дал на победу «Челмета» и ломаного гроша. 
«Ариада» уверенно по игре и чуть менее уверенно по счету выиграла первый 
период, а потом, как казалось, окончательно добила соперника во втором. 4:1 – 
после такого отыграться крайне сложно, тем более молодой команде, тем более 
после поражения в предыдущем матче 0:6, которое хочешь - не хочешь, а 
прибивает морально юные головы. 
 
Но не случайно челябинцы довольно уверенно провели предсезонку, и уж, как 
минимум, дух победителей там наиграли. И, видно, в третьем периоде они о нем 
вспомнили, потому что стали неумолимо сокращать отставание в счете. И 
сравняли его за пять минут до сирены. Овертайм? Как бы не так! За 11 секунд до 
конца капитан «Челмета» Александр Шаров, набравший 3 (1+2) очка в матче, и 
вовсе отправил «Ариаду» в нокаут победным голом. Кусачую все-таки команду 
воспитывает ее наставник Александр Рожков. 
 
- Матч, как принято говорить, был «валидольный», - вздохнул после матча 
Рожков. - Начало мы провалили. И по движению и по самоотдаче, и по 
дисциплине. После второго периода поговорили в раздевалке с ребятами, и, 
приятно, что меня услышали.  
 
- Начали за здравие, закончили за упокой, - привел пословицу в качестве 
комментария наставник «Ариады» Андрей Царев. - Уже, какую игру подряд нашу 
команду подводит расхлябанная игра в обороне. И особенно в конце игры, и в 
очередной раз мы за это поплатились. И этот факт вызывает во мне дикое 
негодование. Выигрывая по ходу игры 4:1, мы не имеем права проигрывать 
команде, которая почти на половину состоит из игроков из МХЛ. 
 
Кстати, команд без набранных очков осталось всего три – «Ариада», «Химик» и 
«Кристалл». 
 

УВЕРЕННОСТЬ ДНЯ 
 
ХК «САРОВ» - «ЮЖНЫЙ УРАЛ» - 3:4 бул. 
 
Если счет 0:1 в пользу гостей по итогам первого периода этого матча можно 
считать закономерным, то такими же правильными выглядят и цифры 3:1, но уже 
в пользу хозяев после второй двадцатиминутки. 
 
Казалось, в такой ситуации ХК «Саров» уже ничего не угрожает, благо в их 
воротах – двукратный чемпион мира Михаил Бирюков, которого командировало 
«Торпедо» из Нижнего Новгорода. Но выяснилось, что и Бирюков пока еще не тот, 
так как не играл шесть месяцев. Да и «Южный Урал» не хотел проигрывать второй 
матч кряду. Вот и упустили хозяева шанс оказаться в когорте тех команд, которые 
еще не теряли очков. Тем обиднее для саровского коллектива, что отыгрались 
орчане всего за сорок секунд до сирены к концу третьего периода. 
 
- Мои ребята проявили характер, и за счет огромного желания смогли 
повернуть ход встречи в свою пользу. В буллитах – я был уверен, у нас много 
техничных игроков, которые могут реализовывать штрафные броски, так и 



получилось, - рассказал главный тренер «Южного Урала» Андрей Мартемьянов. 
- Благодарен своим парням. Кто бился до конца, они знают.  
 
 - Для зрителей матч получился достаточно зрелищным: интрига сохранялась 
до конца, был и овертайм, и буллиты. С тренерской точки зрения все 
выглядело иначе – игроки здорово потрепали нервы, - вытер со лба испарину 
наставник ХК «Саров» Игорь Аверкин. - В третьем периоде мы решили играть 
по счету, за что гости нас наказали. Нам же просто нужно было забивать в 
пустые ворота, такой шанс упустить, да еще и с двух метров – не попасть! 
 

ПЕРЕСТРЕЛКА ДНЯ 
 
«БАРС» - «РУБИН» - 3:5 
 
Похоже, матчи «Барса» в этом сезоне будут «веселыми» - команда много 
забивает, но много и пропускает. И как бы наставник казанцев Михаил Сарматин 
не закончил чемпионат седовласым, как Зинэтула Билялетдинов. 
 
Вот взять, к примеру, отчетную встречу. Начало осталось за «Рубином» и 
Сарматину пришлось менять вратаря – с Перевозчикова на Ярославлева – уже 
на девятой минуте после двух пропущенных голов. Потом ценой неимоверных 
усилий и игры в большинстве «Барс» почти догнал тюменцев, но… пропустил в 
меньшинстве. И снова забил. Но в концовке не смог удержать даже минимального 
отставания. Сплошные качели!.. И вот так на протяжении всех трех стартовых 
матчей чемпионата. Хочешь - не хочешь, а поседеешь… 
 
- Нам помогли боевой настрой и характер. Были допущены ненужные удаления, 
что позволило казанцам реализовать большинство. Но мы продолжали 
придерживаться своей тактики, пытались действовать в активном ключе, - 
рассказал после матча главный тренер «Рубина» Алексей Акифьев. 
 
- Есть у нас определенные проблемы с началом матча. В сегодняшней встрече 
это тоже сказалось, - объяснил стартовый провал главный тренер «Барса» 
Михаил Сарматин.  
 
 

15 СЕНТЯБРЯ ВСТРЕЧАЮТСЯ: 
САНКТ-ПЕТЕРБУРГ 
15.00* «СКА-Нева» (Санкт-Петербург) – «Торпедо» (Усть-Каменогорск)  
ДМИТРОВ 
19.00 «Звезда-ВДВ» (Дмитров) – «Ермак» (Ангарск) 
БАЛАШИХА 
19.00 «Динамо» (Балашиха) – «Сокол» (Красноярск) 
ТВЕРЬ 
19.00 ТХК (Тверь) – «Сарыарка» (Караганда) 
 
* Время московское. 
 
 
 
 



ВЛАДИМИР ГОЛУБОВИЧ: В НИЖНЕМ ТАГИЛЕ «ДИЗЕЛЬ» ОДЕРЖАЛ 
ЗАСЛУЖЕННУЮ ПОБЕДУ 
 
Источник: пресс-служба «Спутника». 
 
После матча в Нижем Тагиле, в котором «Спутник» уступил пензенскому 
«Дизелю» - 2:3 по буллитам, наставники команд пришли к выводу, что исход 
закономерен.  
 
- Благодарю соперника за красивую игру. Свою команду поздравляю с первой 
победой, считаю, заслуженной, - отметил главный тренер «Дизеля» Андрей 
Никишов. - Тяжелый выезд, третья игра. Порадовало, что в движении не 
уступали. Отдельно выделю игру вратаря Алексея Яхина, самоотверженность 
всех игроков. Разговаривали перед игрой, была у меня личная просьба к ребятам, 
они ее выполнили. Спасибо им за это.  
 
- Я видел первые два матча «Дизеля», пензенцы неплохо их начинали, где-то не 
использовали моменты, где-то их не хватало. А здесь мы вроде вошли в игру, но 
ошибки прошедшего матча тоже сказались. Пропустив второй гол, мы просто 
встали, - сказал наставник «Спутника» Владимир Голубович. - Не думаю, что по 
причине функционального состояния, скорее нервы. Скажу, что все противники 
равные, здесь нет ничего удивительного, что матч прошел в равной борьбе. 
Может быть, по моментам, по броскам мы выиграли, но в чем прав мой коллега, - 
заслуженную победу одержал «Дизель».  
 
- Давило ли на команде то, что это был первый матч дома?  
- Это, естественно есть. Но не думаю, что это основная причина. Она лежит в 
другом. Надо уважать себя, противника, зрителя. В этом причина. 
 
АЛЕКСАНДР ГУЛЯВЦЕВ: ПОГОВОРИЛИ С КОМАНДОЙ НА ПОВЫШЕННЫХ 
ТОНАХ 
 
В Перми местный «Молот-Прикамье» разгромил саратовский «Кристалл» - 6:1. 
После матча наставники команд дали комментарий по прошедшей встрече.  
 
- Есть проблемы во всех линиях, ни одна не устраивает. Будем думать, что 
делать, будем работать над ошибками. Другого ничего не остается. Мы сегодня не 
смогли ничего противопоставить хозяевам площадки, - отметил главный тренер 
«Кристалла» Игорь Кривошлык. - Поздравляю коллегу с победой, хорошая 
команда, очень понравилась.  
 
- Несмотря на первый период, который мы выиграли и забили два быстрых гола, 
стали допускать серьезные ошибки в обороне. Вследствие чего пошли удаления, 
пропустили шайбу. Гости могли и еще забить, но их подвела реализация 
моментов. В перерыве поговорили с командой на повышенных тонах, - рассказал 
наставник «Молота-Прикамья» Александр Гулявцев. - Второй и третий период, 
думаю, у нас получился. Есть, конечно, ошибки, но в целом меня порадовали 
настрой и желание игроков. На данный момент главная наша проблема – это 
дисциплина. Ошибаемся, привозим удаления в зоне атаки. Но, тем не менее, 
выиграли, хочу поблагодарить ребят за работу, а болельщиков за поддержку. 
 



РИШАТ ГИМАЕВ: КОГДА НАЧИНАЕШЬ РАЗГИЛЬДЯЙНИЧАТЬ, ФОРТУНА 
ОТВОРАЧИВАЕТСЯ 
 
Источник: пресс-служба «Нефтяника». 
 
Курганское «Зауралье» смогло нанести поражение 2:0 в Альметьвске местному 
«Нефтянику». Наставники команд на послематчевой пресс-конференции 
разобрали игру по косточкам.  
 
- Доволен результатом, - улыбнулся главный тренер «Зауралья» Сергей Душкин. 
- Это только первые матчи и команды до конца еще не втянулись, не все игроки 
полностью понимают меру ответственности. Тем не менее, наши ребята - 
молодцы, дотерпели. У соперника было масса моментов, особенно в третьем 
периоде, но, мы выстояли.  
 
- Наверное, предыдущая игра, те 6:0 с «Челметом», сыграли с нами злую шутку, - 
предположил наставник «Нефтяника» Ришат Гимаев. - Первый период провалили 
полностью, нам практически ничего не дали создать. Затем хоть и переломили 
игру, но, когда ты где-то начинаешь разгильдяйничать, то фортуна 
отворачивается от тебя. Играть нужно все шестьдесят минут. Соперник же всю 
игру провел достойно. 
 
ПРЕСС-ЦЕНТР 
РИШАТ ГИМАЕВ: АЛЬМЕТЬЕВСК ЗАСЛУЖИВАЕТ НОВУЮ АРЕНУ 
 
Источник: «Реальное время» (Альметьевск). 
 
Главного тренера «Нефтяника» Ришата Гимаева можно назвать 
наставником-долгожителем. Дело не в возрасте специалиста - ему пошел 
всего 52-й год, - но 13 из них он посвятил работе в нефтяной столице 
Татарстана. Именно под его руководством коллектив завоевывал первое 
место в регулярном чемпионате ВХЛ и доходил до финала плей-офф, а Артем 
Лукоянов и Василий Токранов доросли до основы «Ак Барса».  
Сейчас в составе команды также есть перспективные спортсмены, которые в 
будущем могут обрести широкую известность не только в республике, но и в 
стране. При этом, поставив цель воспитать достойное пополнение для 
татарстанских представителей в КХЛ, наставник «Нефтяника» не снимает с 
себя задачу достойно выступить в текущем сезоне. Обозреватель газеты 
«Реальное время» поговорил с Гимаевым накануне старта сезона ВХЛ, и 
выяснил, почему он затеял кадровую революцию в межсезонье и стоит ли 
ждать в Альметьевске строительства нового ледового дворца.  
 
- Ришат Гамирович, поздравляю с прошедшим Днем нефтяника и победой в 
одноименном кубке. Насколько значим успех в этом турнире, или вы 
рассматриваете его больше как дань уважения работодателям?  
-  Конечно, приятно выигрывать трофеи, но на этот успех не стоит обращать 
серьезного внимания.  
 
- Это мне бы и хотелось выяснить. Насколько игроки готовы к новому 
сезону?  
- Готовы. Они добросовестно поработали летом: провели сборы, контрольные 
матчи, турниры. Тот объем работы, который мы запланировали, был проделан.  
 



- И «предсезонка» прошла успешно по намеченному плану?  
- Успешно или нет, покажет сезон. Скажем так, претензий по работе к команде у 
меня нет.  
 
- «Нефтяник» в это межсезонье пополнили 12 новичков. На точечное 
усиление это не похоже. С чем связана такая кадровая революция?  
- По окончании сезона у нас ушло немало хоккеистов. Оставили только тех, на 
кого по-прежнему рассчитываем. И уже в компанию к ним добирали необходимых 
игроков. Команда поменялась практически на 60 процентов.  
 
- При этом цели у команды остаются прежние?  
- Конечно! Цель одна - побеждать в каждой игре. Можно сейчас делать громкие 
заявления, но это не наш путь. На самом деле, лучше просто выходить на лед и 
максимально настраиваться на каждый матч, а потом уже подсчитывать 
набранные баллы. Основной задачей сейчас станет создание боеспособного 
коллектива, который будет показывать себя с самой лучшей стороны в каждой 
отдельной встрече, в каждом периоде, в каждой минуте. Учитывая, что у нас за 
последние несколько месяцев в коллектив влилось много новых ребят, это будет 
не так-то и просто. Можно сказать, что в этом сезоне мы создаем новую команду. 
Да, у нас был фундамент, но теперь нам предстоит собрать дом по кирпичику.  
 
- Какие в связи с этим могут возникнуть неудобства при строительстве 
новой команды?  
- Некоторые хоккеисты не смогли пройти с «Нефтяником» полноценный 
предсезонный сбор и присоединились к команде только перед стартом 
регулярного сезона.  
 
- Почему?  
- Тех, кого мы хотели, пригласили заранее. Они были с нами на протяжении всего 
времени подготовки к чемпионату. Но сейчас на рынке появляются интересные 
хоккеисты из клубов КХЛ, которые по разным причинам оказались готовы 
попробовать свои силы в ВХЛ. Остается надеяться, что в своих командах они 
смогли заложить фундамент для успешного выступления в сезоне. Теперь вновь 
прибывшим остается только сыграться с остальными хоккеистами «Нефтяника».  
 
- Получается, сначала укрепились игроками ВХЛ, а теперь рассматриваете 
варианты усиления и из элитного дивизиона?  
- Это нормальная практика.  
 
- Ришат Гамирович, а завернули многих в это межсезонье, или было 12 
кандидатов, которые подписали 12 контрактов?  
- Нет, нет и нет! На первом сборе у нас было 37 человек, включая как приезжих, 
так и собственных воспитанников. В межсезонье нами было просмотрено большое 
количество соискателей, в том числе и молодых спортсменов из МХЛ. У них, 
кстати, довольно неплохие данные, чувствуется, что есть потенциал, но пока они 
нам не подошли. В данный момент нам нужны люди, способные усилить команду 
здесь и сейчас.  
 
- Альметьевская школа хоккея воспитала для «Ак Барса» защитника 
Василия Токранова и нападающего Артема Лукоянова. Сейчас в школе или в 
команде есть игроки, сопоставимые по потенциалу, которые в будущем 
могли бы достичь подобных высот?  



- В школе у нас есть одаренные ребята 2000 и 2001 года рождения, но пока 
рановато делать выводы. Им всего по 14-15 лет. В команде альметьевских ребят 
18-20 лет на сегодняшний день пока нет.  
 
- Это недоработка школы?  
- Нет, конечно. Просто на данный момент ребята 1994-95 годов рождения из 
Альметьевска уже играют в Казани в команде ВХЛ «Барс». Думаю, через пару лет, 
если им не удастся пробиться в состав «Ак Барса», наши воспитанники 
обязательно вернутся на родину. Да и у нас к тому моменту подрастет уже новое 
поколение своих игроков. Просто я бы не стал так делить: альметьевский, 
нижнекамский или казанский. В «Нефтянике» есть хоккеисты из Казани 1992-93 
годов рождения, они нам такие же свои. Рассчитываем, что они возмужают и 
смогут закрепиться и в столице Татарстана.  
 
- Фамилии не называете умышленно, чтобы не зазнались или в Казань 
раньше времени не увели?  
- В Казани все и про всех знают.  
 
- С переводом молодежной команды «Ак Барса» в ВХЛ у Казани отпала 
надобность отправлять в альметьевскую командировку молодежь для 
получения игровой практики. В этих реалиях, я так понимаю, «Нефтяник» 
теперь стал гораздо больше дружить с «Нефтехимиком»?  
- Можно на это по-разному смотреть. Но в прошлом году «Нефтяник» подписал 
договор сотрудничества с «Нефтехимиком», и поэтому у нас сейчас играет 
немало нижнекамских хоккеистов.  
 
- Получается, что воспитанники татарстанского хоккея мигрируют между 
клубами региона, выбирая команды, где могли бы получить игровую 
практику?  
- Это правильно! Кто-то у нас вырастет в хорошего игрока, другие - получат 
игровую практику. Мы стараемся формировать команду за счет татарстанских 
воспитанников, вне зависимости от того, в каком именно городе республики они 
родились. Ребята из нашего региона должны играть у себя дома и быть 
востребованными. Зачем им уезжать в поисках клуба, когда в Татарстане есть 
«Нефтяник».  
 
- Не жалко растить хоккеистов, которых через год придется возвращать в 
Нижнекамск или Казань?  
- Каждая лига выполняет свои задачи. В КХЛ выступают мастера определенного 
высокого уровня, в ВХЛ - хоккеисты помоложе, которым еще только предстоит 
набраться опыта. Мы всегда рады принять игрока обратно, если у него не 
получилось закрепиться в КХЛ. В том, чтобы выступать в Альметьевске и в нашей 
лиге, ничего зазорного нет. В конце концов, в НХЛ тоже не всем места хватает, и 
за океаном для этого полно разных дивизионов и лиг. У нас точно такая же 
система.  
 
- А как с мотивацией у тех, кто не смог закрепиться в КХЛ и вынужден 
сделать шаг назад? Им здесь не скучно?  
- Каждый спортсмен на каждый матч выходит только за победой, вне зависимости 
от лиги. И если игрок выступал в КХЛ, у него должно быть достаточно мотивации, 
чтобы выходить и показывать свой высокий уровень, не снижая планки. А те, кто 
постарше, должны еще и показывать пример молодежи, ведь на опытных всегда 



равняются. Это тоже накладывает определенную ответственность на игроков из 
КХЛ, ведь в свое время и им так же помогали.  
 
- Вы говорили, что ставите задачу побеждать в каждом матче. Но, простите, 
эту фразу можно услышать от каждого тренера. Не могли бы вы 
поконкретнее очертить намеченную цель: выход в плей-офф, первый раунд, 
финал?  
- Когда я говорил про победу в каждом матче, я, прежде всего, имел в виду 
настрой. Нужно выходить на лед с желанием победить. Цель? Попадание в плей-
офф - это даже не обсуждается. Это планка минимум.  
 
- А максимум?  
- Вы, наверное, и сами догадаетесь.  
 
- Вы ее озвучите?  
- Я - нет. На это есть руководство клуба, которое должно озвучивать цели на 
сезон.  
 
- Хорошо. Ту задачу, которую вы не хотите произносить вслух, руководство 
клуба в межсезонье озвучивало перед вами?  
- Основная задача - попасть в зону плей-офф, - после паузы ответил Гимаев. - 
Давайте перед началом сезона обойдемся без громких заявлений.  
 
- Сглазить боитесь?  
- Нет, просто не люблю громких обещаний. Мы знаем, чего хотим, и сделаем все 
для того, чтобы этого добиться.  
 
- В «Ак Барсе» любят подчеркивать, что у них сильная ДЮСШ. А как в 
Альметьевске обстоят дела с кузницей хоккейных кадров?  
- Мы тоже прогрессируем из года в год. Даже если взять спортивные школы всех 
клубов КХЛ, то мы всегда стабильно держимся в тройке лидеров. Последние 
несколько лет это однозначно. Выше нас только «Ак Барс» и кто-нибудь еще из 
представителей КХЛ. Мы стабильно на третьем месте. Для города с небольшим 
населением это очень достойный результат. Обратите внимание: мы стараемся 
комплектовать команду в первую очередь своими воспитанниками. Приезжих 
ребят немного. Да и к приезжим мы относим хоккеистов, которые родились не в 
Альметьевске, а в соседних городах - Бугульме, Лениногорске, Заинске, Нурлате. 
В этих городах нет своих команд, и талантливые парни приезжают к нам и находят 
здесь свое место, выступая на достойном уровне. Если говорить про школу, то 
альметьевские воспитанники представлены практически в каждой возрастной 
группе системы «Ак Барса». Один-два человека всегда есть. При этом наши 
детские команды, даже отдавая лучших, всегда находят скрытые резервы для 
достижения высоких результатов.  
 
- Если я правильно припоминаю, то в «Юбилейном» с момента 
реконструкции арены прошло уже почти 8-9 лет. Многое устарело?  
- Реконструкция? Тогда у нас на арене просто поменяли кресла. Я бы не стал 
называть это реконструкцией.  
 
- А она вообще требуется ледовому дворцу?  
- Думаю, здесь требуется не реконструкция, а строительство новой арены. 
Считаю, что город этого заслуживает.  
 



- Разговоры об этом в Альметьевске ведутся или нет?  
- Мы говорили об этом, но окончательное решение за руководством и спонсорами. 
Остается надеяться, что застану время, когда «Нефтяник» будет играть в новом 
ледовом дворце. В первую очередь это необходимо самим горожанам, 
болельщикам. Хочется, чтобы они смотрели на команду в достойных 
комфортабельных условиях.  
 
- Такой дворец соответствовал бы и статусу города в нашей хоккейной 
республике. Не находите?  
- Согласен. Разделяю точку зрения, что в столице нефтяников должен быть один 
из лучших ледовых дворцов в Татарстане. 
 
 

П Е Р В Е Н С Т В О    В Х Л 
 
ГРИГОРИЙ ПАНТЕЛЕЕВ: В МЕЖСЕЗОНЬЕ СТАРАЛИСЬ УКРЕПИТЬ ОБОРОНУ 
 
В преддверии старта первого Первенства Высшей хоккейной лиги пресс-
служба ВХЛ задала семь вопросов главным тренерам команд. Отвечает 
главный тренер «Ростова» Григорий Пантелеев. 
 
1. Какое, на ваш взгляд, событие в клубе и команде стало главным в 
нынешнее межсезонье? 
- Открытие новой, современной «Айс Арены». Это торжественное для нас 
событие, которое произошло в присутствии И.О. губернатора Ростовской области 
Василия Голубева и президента ФХР Владислава Третьяка, свидетельствует о 
том, что хоккей в нашей области и во всей стране развивается, несмотря ни на 
какие экономические проблемы. Хоккейная Россия прирастает своими регионами, 
и это правильно. 
 
2. Насколько качественно, по вашему мнению, была проведена селекция? 
Стала ли ваша команда сильнее или слабее по сравнению с минувшим 
сезоном? 
- Наша селекция в прошедшем межсезонье была направлена в первую очередь 
на укрепление оборонительных порядков. Надеюсь, что это удалось. Впрочем, все 
покажет стартовавший сезон. Пока же мне кажется, что по сравнению с прошлым 
годом команда усилилась. 
 
3. Все ли планы на предсезонный период были претворены в жизнь? 
Получилось ли на выходе то, что ожидали? Когда ожидаете выход команды 
на пик формы? 
- Планы были выполнены процентов на 80. 100-процентного результата достичь 
практически невозможно, хоть и нужно к этому стремиться. В любом случае, все 
будет видно в ходе официальных матчей. И будет весьма нелегко, ведь на пик 
формы команда должна будет подойти к старту плей-офф. 
 
4. На кого в вашей команде болельщикам следует обратить особое 
внимание? Для кого грядущий сезон должен стать прорывом? 
- Советую обратить внимание на Василия Мякинина. С каждым сезоном он играет 
все сильнее и сильнее, и уже вплотную подошел к результату: одно очко за матч. 
Если у него и у нас все сложится нормально, в нынешнем сезоне Василий должен 
достичь этого результата, а мы надеемся, что сумеет его превзойти. 
 



5. Кого из соперников лично вы считаете фаворитами первого Первенства 
ВХЛ? 
- «Мордовия», «Тамбов», «Славутич» - это не только фавориты, но и наши 
главные конкуренты. Думаю, что именно в матчах с этими командами и между 
этими командами будет определяться победитель грядущего регулярного 
чемпионата. 
 
6. Повлиял ли каким-либо образом на вас лично и на вашу команду переход 
турнира под эгиду Высшей хоккейной лиги? Если да, то какие изменения 
произошли? 
- Пока трудно что-то сказать по этому поводу, прошло слишком мало времени, 
Первенство только делает свои первые шаги. Есть серьезные предпосылки к 
тому, что в турнире будет больше команд, и это радует. В общем, поживем – 
увидим. 
 
7. Обращение к ростовским болельщикам к старту сезона. 
- Друзья, любите хоккей! Поддерживайте свою команду в любой ситуации, помня о 
том, что в нелегкие времена, когда не все получается и победы даются с большим 
трудом, ваша поддержка нужна команда больше всего. Мы будем рады видеть вас 
на наших матчах – причем не только домашних, но и выездных. Потому что 
настоящая сила мы только вместе. 
 
«СОКОЛ» ЗАЯВИЛ 23 ИГРОКА 

В Москве продолжается заявка хоккейных клубов ВХЛ для участия в Первенстве 
Высшей хоккейной лиги сезона-2015/16.  

Седьмым клубом, согласно утвержденному Департаментом проведения 
соревнований графику, стал новочебоксарский «Сокол». По итогам проверки 
представленных документов, до участия в Первенстве Высшей хоккейной лиги - 
Всероссийском соревновании по хоккею сезона 2015/16 было допущено 23 игрока. 

№ 
п/п Ф.И.О. Игровой 

номер Амплуа Граж-  
данство 

Дата  
рождения 

Рост 
(см) 

Вес 
(кг) 

Предыдущий  
клуб 

1. 
Трофимов  

Алексей 
Владимирович 

40 Вратарь РФ 07.09.1987 178 82 
«Сокол»,  
Новоче- 
боксарск 

2. 
Гвоздик  
Артем  

Сергеевич 
72 Вратарь РФ 27.01.1988 191 100 ХК  

«Тамбов» 

3. 
Носов  

Алексей  
Иванович 

93 Вратарь РФ 16.07.1993 177 77 «Алтай»,  
Барнаул 

4. 
Лукин  

Дмитрий  
Александрович 

2 Защитник РФ 29.06.1991 190 88 
«Сокол»,  
Новоче- 
боксарск 

5. 
Аксенов  
Роман  

Сергеевич 
7 Защитник РФ 25.10.1994 180 75 

МХК  
«Молния»,  

Рязань 

6. 
Жеребкин  

Егор  
Николаевич 

13 Защитник РФ 12.02.1995 190 86 
МХК  

«Молния»,  
Рязань 

7. 
Суворов  
Никита  

Андреевич 
23 Защитник РФ 16.06.1994 187 95 

МХК  
«Ангарский  

Ермак»  



8. 
Голубев  

Александр  
Андреевич 

44 Защитник РФ 25.11.1993 179 83 
«Кристалл»,  

Электро- 
сталь 

9. 
Халимов  

Ленар  
Ирекович 

68 Защитник РФ 06.01.1992 178 85 
«Сокол»,  
Новоче- 
боксарск 

10. 
Караулов  

Никита  
Игоревич 

90 Защитник РФ 03.08.1994 186 92 МХК  
«Брянск» 

11. 
Кравец  
Дмитрий  

Николаевич 
9 Нападающий РФ 14.10.1993 178 78 МХК  

«Зеленоград» 

12. 
Адиятуллин  

Динар  
Рамилевич 

10 Нападающий РФ 17.01.1993 173 76 ХК «Брянск» 

13. 
Валиев  
Руслан  

Ильшатович 
14 Нападающий РФ 07.05.1994 176 78 «Юниор»,  

Курган 

14. 
Систейкин  

Денис  
Николаевич 

19 Нападающий РФ 16.06.1992 174 85 ЦСК ВВС,  
Самара 

15. 
Горбенко  

Антон  
Владимирович 

22 Нападающий РФ 29.04.1992 186 91 
«Сокол»,  
Новоче- 
боксарск 

16. 
Еловских  
Алексей  

Александрович 
24 Нападающий РФ 26.08.1992 177 76 

«Ангелы  
Сибири»,  
Тобольск 

17. 
Гуров  

Александр  
Валерьевич 

29 Нападающий РФ 14.12.1994 176 73 
МХК  

«Ладья»,  
Тольятти 

18. 
Кокунько  

Игорь  
Станиславович 

49 Нападающий РФ 20.03.1994 194 96 «Елец»,  
Липецк 

19. 
Старков  
Арсений  

Александрович 
70 Нападающий РФ 26.02.1994 180 80 МХК  

«Брянск» 

20. 
Мансуров  

Артур  
Ильдарович 

71 Нападающий РФ 14.09.1994 179 76 
МХК  

«Толпар»,  
Уфа 

21. 
Коковин  
Никита  

Алексеевич 
73 Нападающий РФ 25.07.1990 184 88 «Славутич»,  

Смоленск 

22. 
Копылов  
Андрей  

Алексеевич 
76 Нападающий РФ 15.07.1994 183 74 

МХК  
«Ангарский  

Ермак» 

23. 
Локотков  
Василий  

Михайлович 
88 Нападающий РФ 11.06.1993 182 82 

МХК 
«Алтайские  
беркуты»  
Барнаул 

 
ПОСЛЕДНИЕ ШТРИХИ САРАТОВА И САМАРЫ 
 
В воскресенье, 14 сентября, «Кристалл-Юниор» открыл заключительную пару 
подготовительных товарищеских матчей перед новым сезоном. Соперники из 
Самары так же, как саратовцы, будут играть в Первенстве ВХЛ, первая 
официальная очная встреча состоится на самарской земле 9 и 10 октября.  
 



В целом, поединок проходил в равной борьбе, хозяева крайне халатно отнеслись 
к собственной игре в большинстве, не сумев в итоге реализовать ни одну из 
возможностей, в отличие от самарцев.  
 
«Кристалл-Юниор» (Саратов) – «ЦСК ВВС» (Самара) 1:4 (1:2; 0:1; 0:1). 14 
сентября. Саратов. ЛДС «Кристалл». Судьи: Спирин, Шубин-Мамлин. 
 
«Кристалл-Юниор» (10): Горюнов (Павлов); Закурин-Тимошин-Антипов; Гуреев-
Апарин; Макаров-Быков-Орлов; Пономарев (2)-Вахтин (2); Белов-Яковлев (2)-
Батаев (2);Избаев (2)-Турковский; Леонтьев-Иванов-Субботин; Анисимов-
Дергачев. 
 
ЦСК ВВС (10): Скатов; Шиханов-Шутов-Горлов (2); Гарипов-Киселев; Угаров-
Нефедов-Сула; Хамко-Тихонов; Бондаренко-Банников-Чернов; Рассоха-Бирюков 
(2); Саломатов (2)-Комисарчук-Корепанов (2); Каретников-Коробкин; Исмайлов, 
Смирнов. 
 
Голы: 0:1 – Банников (Угаров, Бондаренко,05:30); 1:1 – Николаев (Субботин, 
10:14); 1:2 – Корепанов (19:08); 1:3 – Бондаренко (Исмайлов, 29:09); 1:4 – Горлов 
(Шутов, 44:52). 
 
 
 


